



1日の朝、境内で獅子が勇壮な舞を披露



1日午前0時を過ぎ境内は大勢の参拝客で大にぎわい



笑顔で対応する福娘の皆さん



常夜祭には岩手からも参拝に



「こわくないよ」獅子が開運を祈願

新年の金運・開運祈願に多くの人が訪れる
金持神社常夜祭・初詣で

厳かな雰囲気の中、初詣で

新年が明け、金持神社に初詣で訪れた参拝客を迎えようと、12月31日の大みそかの午後10時から町観光協会（小谷澄男会長）が常夜祭を行い、町内をはじめ、京都や岡山など県外からも多くの家族連れなどが初詣でに訪れました。

常夜祭では、札所（売店）開所や金持神社参道周辺に20基の石灯笼が点灯されたほか、火が焚かれ、周りでは参拝客が手をかざして暖をとおり、談笑する姿が見られました。

1月1日午前0時に近づくと、暗闇の中、ぼおつと浮かび上がる同神社の境内には多くの参拝客が神社を囲むように列を作り、にぎやかに。寒さに耐えながら新年が開けると「あけましておめでとう」と新年のあいさつが交わされ始め、次々と新年の金運・開運祈願や神社を背に記念撮影が行われました。

また、金持神社の金運祈願済みの縁起物を買いたい求めようと、札所（売店）もにぎやかに。岩手県から訪れた参拝客は「会社の代表で参拝に来ました。金持神社は初めてです」と話し、「車で来ました」と周囲を驚かせました。

参拝客を迎える札所スタッフは「良い年になりますように」と、深夜2時まで買い物客一人一人に声をかけ、見送りました。

天候も良くにぎわう

新年1月1日午前9時から、同神社境内で金持青年会による獅子舞が披露され、参拝客らは勇壮な舞に見入り、写真愛好家らは、正月らしい風情に夢中でシャッターを切っていました。

そして、獅子が参拝客一人一人の頭をかんで開運や無病息災を祈願。かまれた人は「これで一年元気で過ごせる」と喜びました。

町内をはじめ、県内外から訪れた参拝客は、元旦から1月3日にかけて延べ約1万1000人。札所（売店）では、福娘の皆さんが縁起物を買いたい求める参拝客を笑顔で迎えました。



おめでとうございます

長年の民生児童委員の活動が評価される

▶柴原保明さんが、社会福祉功労者厚生労働大臣表彰を受賞

柴原保明さん（根雨）が、平成 25 年度社会福祉功労者厚生労働大臣表彰を受賞され、12 月 12 日、県庁で伝達式が行われました。

これは、多年にわたり地域福祉の推進に尽力し、その功績が特に顕著であると認められる人に対して、厚生労働大臣が行うものです。柴原さんは、平成 4 年に民生児童委員として委嘱されてから 7 期 21 年間、地域の高齢者や子どもたちの見守りを続けておられます。

現在も、担当地区の見守りのほか、町民生児童委員協議会副会長として、同協議会の活動を支えるなど活躍されています。



県庁で行われた授章式で知事と写真に収まる柴原さん



今後も明るい選挙推進を誓う山川さん

町明るい選挙推進協議会（山川洋介会長）が、7 月 21 日に投開票された第 23 回参議院議員通常選挙において、選挙事務の管理執行や明るい選挙推進、投票参加の呼びかけなどに尽力し、顕著な功績のあった個人と団体に贈られる、総務大臣表彰を受賞されました。

12 月 20 日、県庁で行われた伝達式には、山川会長が出席し、表彰状を受け取りました。

同協議会は、町内のショッピングセンターでの街頭啓発や、広報車、防災行政無線、広報紙を使って啓発活動を行った結果、投票率は 72・1 割と県内トップレベルで、県内の全市町村の投票率が前回と比較して減少する中で、もつとも小幅な減少に止めたことが評価されました。

▼町明るい選挙推進協議会が 第 23 回参議院議員選挙で総務大臣表彰を受賞

おめでとうございます 明るい選挙の推進に貢献

日野町監査委員を選任しました

▶新委員に、長谷部正人さんを選任

12 月 21 日、長谷部正人さん（黒坂）が、町監査委員に選任されました。

任期は、12 月 21 日から平成 29 年 12 月 20 日までの 4 年間です。監査委員は、町の月例出納検査、財務監査、行政監査などを町民の視点で公正に指導しています。

なお、2 期 8 年にわたり務められた西古尚史さん（黒坂）は、このたび退任されました。ありがとうございました。



選任書の交付を受けた長谷部さん